

Maldonado, martes 27 de agosto de 2024

Estimados integrantes de Comisión Directiva de ISEF:

Por la presente me dirijo a ustedes, solicitando la inclusión en la sesión de Comisión Directiva del 30 de agosto de 2024, el comunicado realizado por el Grupo de trabajo del 22 de agosto, sobre la implementación del curso de Guardavidas en Colonia para 2025 (se adjunta al final de la nota).

Se cree pertinente dar discusión y resolución a este punto, para poder continuar con el espacio de diálogo con la Intendencia Departamental de Colonia, el cual se encuentra pausado.

Por tanto, es relevante que se incluya y valore el comunicado de dicho Grupo de trabajo para dar andamiaje al Cursos de Guardavidas en Colonia.

Saluda atentamente por el orden de egresados

Matías Giménez

## **Comunicado del Grupo de trabajo a la Comisión Directiva sobre la implementación del Curso de Guardavidas en Colonia**

El jueves 22 de se reúne el grupo de trabajo designado por la Comisión Directiva para estudiar la viabilidad de continuar realizando cursos de Guardavidas en el interior del país. Todos los participantes advierten la necesidad de trasladar a la Comisión Directiva algunas consideraciones en relación al proyecto de realizar un curso de Guardavidas en el departamento de Colonia y la tarea que se nos pide. Es ya la tercera sesión en la que reiteran la mayoría de los comisionados que no parece conveniente condicionar la aprobación de la realización del curso en Colonia a la redacción de un documento de las características que solicita la Comisión Directiva en su última comunicación. Hay muchas razones que podríamos citar. La primera es que muchos de los que integran este grupo de trabajo se acercaron para cumplir con un requisito necesario para la concreción de un proyecto muy importante y necesario, llevar por primera vez el curso de Guardavidas al Departamento de Colonia. Preocupa que esta iniciativa se convierta en una oportunidad perdida. Una oportunidad para jóvenes del interior del país que podrían acceder a una formación de calidad, en su territorio, para brindar un servicio también muy necesario en sus comunidades.

Si el curso de Guardavidas en Colonia queda supeditado a la tarea tan extensa y detallada que se nos pide, recién ahora, es muy posible que esta experiencia signifique un retroceso para la formación pública y una oportunidad para las opciones de formación privada y de menor jerarquía. Los Guardavidas han venido luchando desde hace años por una formación única, pública y de calidad. Esto implica la necesidad de buscar los caminos para poder llevar dicha formación a las comunidades del interior donde se hace necesario contar con servicios de Guardavidas profesionales. No parece lo mejor resolver sin tener en cuenta estos elementos. Por otro lado, vemos que en este grupo de trabajo nunca se manifestó por los delegados de los órdenes las consideraciones acerca del nivel de detalle y profundidad que se pidieron en la sesión de Comisión Directiva del 5 de julio de 2024. Esta situación provocó sorpresa y cierto malestar en algunos integrantes del grupo de trabajo. Por estas razones queremos trasladar el parecer de los integrantes del grupo de trabajo que nos hemos reunido en el día de hoy para que sea tenido en cuenta por los miembros de la Comisión Directiva del ISEF. Solicitamos que se vuelva a evaluar la posibilidad de avanzar con la intendencia de Colonia en la implementación de un Curso de Guardavidas público y universitario en el Departamento. Para ello nos parece conveniente que se continúe trabajando en la redacción del texto solicitado en paralelo a la gestión del Curso de Guardavidas y que la redacción del documento no se vuelva un impedimento sino un nuevo aporte para hoy y mañana.

Matías Giménez

Antonio Criado

Guzmán Senattore